

Der Bürgermeister informiert

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
in dieser Woche möchte ich Sie über den

Treibgutrechen Klingengraben

informieren.

Im Herbst 2020 wurden die Bauarbeiten für den Treibgutrechen im Klingengraben begonnen.

Die Tiefbauleistungen sind fertiggestellt und die Steinmatratzen verlegt.

Die Stahlbauarbeiten sind ebenfalls abgeschlossen.



Diverse kleine Restarbeiten werden dann witterungsabhängig Anfang 2021 noch erledigt. Wenn dieses Projekt komplett abgeschlossen ist, wird es in öffentlicher Sitzung im Gemeinderat der Öffentlichkeit vorgestellt.

Ihr Bürgermeister
Michael Schüßler